
秋の森の感謝祭を開催 10/17

１０月１７日、アイアイひらたを会場に恒例の秋の森

の感謝祭を開催しました。今回は、コロナ感染対策のた

め、一般市民に呼びかけず、会員のみ５０名の参加で開

催したものです。鳥海南麓の畑で栽培された里芋はじめ

地元食材にこだわっ

た芋煮とつや姫のお

にぎりに舌鼓を打ち

ました。

森の感謝祭には、

悠々の杜推進協議会

の新会長である矢口明子酒田市副市長からも参加してい

ただき、あいさつをいただきました。

また、舟山やすえ

参議院議員も駆けつ

けてくれました。

木登り三連設置 10/17

秋の森の感祭に先立ち、悠々の杜みはらし台に木登り

三連を設置するとともに

経年劣化した竹の滑り台

や一寸ベンチの更新を行

いました。

経年劣化した

一寸ベンチ →

更新された

← 一寸ベンチ

山楯・竹林整備 9/15～17

９月１５日から１７日までの３日間、林野庁の森林・

山村多面的機能発揮交付金事業に取り組み、会員５名が

山楯竹林整備を行いました。

ホンダカーズ山形ボランティア活動
50回記念 10/28

１０月２８日、悠々の杜でホンダカーズ山形の５０回

目となるボランティア活動が３０数名の参加で行われま

した。
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新型コロナ禍におけるひらた里山の会の活動 Ⅱ
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錦秋の経ヶ蔵山トレッキング 11/7

11月7日、錦秋の経ヶ蔵山～十二滝トレッキングを開催

しました。４０数名の参加のもと、小雨ぱらつく中での出

発でしたが、紅葉の秋を楽しみました。下山後は、地元産

の打ち立ての新蕎麦に舌鼓を打ちました。

落ち葉を堆肥に、東部中とコラボ
持続可能な開発目標(SDGs)の実践として

１２月２日、東部中学校の生徒有志２０名が学校周辺の

けやきの街路樹などから落ちた葉を拾い集めた３０袋を堆

肥やカブト虫培養にひらた里山の会が利活用する取り組み

を行いました。

芳賀参議院議員、放デイならはし視
察 12/13

１２月１３日、芳賀参議院議員が放課後デイサービス事

業所ならはしの視察を行い、その後、懇談を行いました。

放課後等デイサービス事業ならはしは、平成３０年７月

開設して３年目を迎えました。恵まれた環境の中で、管理

者１名、児童発達支援管理責任者１名、児童指導員４名の

体制で発達支援を行っています。児童指導員はすべて５年

以上の経験を有するベテランの保育士です。

酒田市、遊佐町、庄内町から１９名の利用者があり、日々

１０名が利用するようになっています。また、土曜日の利

用も増えてきており、令和２年度からは財務内容も大きく

改善されるようになりました。

今後、放課後等デイサービス事業については、経営基盤

の強化と更なる事業の展開を図るため社会福祉法人化する

ための検討を行っていく予定です。
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眺海の森・絶景峰の薬師
スノーシュートレッキング

日 時 ２月６日（土）８時～１３時

集 合 アイアイひらた

参加費 １５００円

申 込 ２月１日までひらた里山の会事務局へ

電話＆ＦＡＸ

０２３４－２５－０１７１

イベント情報

３年目を迎えた放デイならはし


